

V1-063: Gegen jeden Neoliberalismus!

Antragsteller*innen Sebastian Hansen

Von Zeile 63 bis 68 löschen:

~~Das Problem besteht sehr wesentlich darin, dass es der gesellschaftlichen Linken nicht gelungen ist, über die formelle Abgrenzung vom Label „neoliberal“ hinauszukommen — die entscheidenden Begriffsverdrehungen, Mythen und Assoziationen, mit der die Ideologie des Neoliberalismus den politischen Diskurs geprägt hat und weiterhin prägt, stehen nach wie vor fast unwidersprochen im Raum.~~

Begründung

Siehe Begründung der anderen von mir gestellten ÄAs.